

DAFTAR ISTILAH

No.	Istilah	Deskripsi
1	<i>Stroke</i>	<i>Stroke</i> adalah kondisi medis serius yang terjadi ketika pasokan darah ke otak terganggu, baik karena penyumbatan (<i>stroke iskemik</i>) maupun pecahnya pembuluh darah (<i>stroke hemoragik</i>).
2	Prototipe	Model awal atau versi percobaan dari suatu produk yang dirancang untuk menguji konsep, desain, dan fungsionalitas sebelum diproduksi secara massal.
3	<i>Net Present Value</i> (NPV)	Metode analisis yang digunakan untuk mengevaluasi nilai suatu investasi dengan menghitung selisih antara nilai sekarang dari arus kas masuk dan arus kas keluar selama periode tertentu.
4	<i>Internal Rate of Return</i> (IRR)	Metode yang digunakan untuk menghitung tingkat pengembalian investasi dengan cara menentukan tingkat diskonto yang membuat nilai bersih sekarang (<i>Net Present Value</i> , NPV) dari semua arus kas (baik positif maupun negatif) dari investasi tersebut sama dengan nol.
5	<i>Payback period</i> (PP)	Waktu yang diperlukan untuk memulihkan biaya awal dari suatu investasi melalui arus kas yang dihasilkan.
6	Analisis Sensitivitas	Teknik yang digunakan untuk mengevaluasi bagaimana perubahan dalam variabel <i>input</i> tertentu dapat mempengaruhi hasil dari model atau keputusan yang diambil.

7	<i>Minor Activity of Daily Living (ADL)</i>	Merujuk pada aktivitas sehari-hari yang penting untuk menjaga kemandirian dan kualitas hidup seseorang, terutama bagi mereka yang mengalami keterbatasan fisik atau kognitif.
8	<i>Stroke Hemoragik</i>	Jenis <i>stroke</i> yang terjadi ketika pembuluh darah di otak pecah, menyebabkan perdarahan ke dalam jaringan otak atau ruang sekitarnya.
9	<i>Home Care</i>	Dikenal sebagai <i>domiciliary care</i> , adalah layanan kesehatan atau dukungan yang diberikan di rumah pasien.
10	Disabilitas	Kondisi keterbatasan fisik, intelektual, mental, dan/atau sensorik yang dialami oleh seseorang dalam jangka waktu lama, sehingga mengalami hambatan dan kesulitan dalam berinteraksi dengan lingkungan.
11	<i>Website</i>	Kumpulan halaman web yang saling terhubung dan dapat diakses melalui internet, biasanya memiliki nama domain tertentu. <i>Website</i> berfungsi sebagai sarana untuk menyajikan informasi, berbagi konten, dan menyediakan layanan kepada pengguna.
12	Tabel Arus Kas	Dokumen keuangan yang menunjukkan arus kas masuk dan keluar dari suatu perusahaan selama periode akuntansi tertentu.
13	Target Pasar	Kelompok konsumen tertentu yang menjadi sasaran promosi dan penjualan produk atau layanan dari suatu bisnis.
14	Harga Pokok Produksi (HPP)	Total biaya yang dikeluarkan oleh perusahaan untuk menghasilkan produk atau jasa dalam periode tertentu.
15	<i>Margin</i>	Selisih antara pendapatan yang diperoleh dari penjualan produk atau jasa dan biaya yang dikeluarkan untuk memproduksi atau menyediakan produk tersebut.

16	<i>Operation Proses Chart</i>	Diagram yang menunjukkan urutan dan tahapan dalam proses produksi suatu produk atau penyediaan layanan tertentu.
17	<i>Relations Chart</i>	Alat visual yang digunakan untuk menggambarkan hubungan sebab-akibat antara berbagai elemen dalam suatu sistem atau permasalahan.
18	<i>Layout</i>	Tata letak atau susunan visual dari elemen-elemen desain seperti teks, gambar, dan grafik di dalam suatu medium, termasuk halaman buku, majalah, brosur, situs web, dan media cetak lainnya.
19	<i>Capex</i>	Pengeluaran modal yang dilakukan oleh perusahaan untuk memperoleh, memperbaiki, atau merawat aset tetap yang memiliki manfaat lebih dari satu periode akuntansi.
20	<i>Opex</i>	Pengeluaran yang dilakukan oleh perusahaan untuk menjalankan kegiatan operasional sehari-hari.